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O nosso Dr. Gianpaolo Smanio, nosso diretor da Faculdade 
de Direito da Universidade Presbiteriana, em nome de quem eu 
cumprimento todos os professores e alunos da universidade. 
Edmundo Emerson de Medeiros, o nosso coordenador adjunto 
do curso de direito.

A Ana Cláudia Silva, representando o presidente da OAB 
também. A Patrícia Vanzolini, presidente da Comissão de Está-
gios e Exames da Ordem. O Dr. Roque Theophilo também, 
presidente do Conselho Estadual de Educação do Estado de São 
Paulo. E também queria cumprimentar a Ana Luiza, que está lá 
na ponta e é nossa funcionária.

Três vezes mackenzista - ela está me dizendo aqui - traba-
lhou na diretoria também e esta Casa tem o orgulho de ela ser 
colaboradora daqui, (Palmas.) e hoje, coincidentemente, nesta 
Mesa. Então, em nome da Ana Luiza, vou homenagear também 
todos os ex-alunos do Mackenzie. E a minha esposa Clarissa, 
que está aqui comigo.

Hoje pela manhã, quando acordei, ela estava ansiosa para 
vir, diante do orgulho que ela tem, do amor que ela tem para 
com essa faculdade, todos os dias trabalhando. Tem dia que 
chega naquela pressão diante da qualidade e do esforço que 
tem que ser feito para que o aluno continue todos os dias na 
universidade, porque só os melhores, só aqueles que são perse-
verantes ficarão até o final.

Então, por isso parabenizo ela também por esse esforço, 
ter o privilégio e a oportunidade, por duas vezes, de estar no 
Mackenzie. E a nossa doutora coordenadora do curso de direito 
aqui já está convidando-a para fazer mestrado. Doutora, dê um 
tempinho para mim, mas pelo jeito não vou ter como concorrer 
com a doutora.

Mas é uma honra muito grande, sejam todos bem-vindos e, 
neste momento, vou passar a palavra ao nosso deputado Thia-
go Auricchio, que é o autor da propositura e, nada mais justo, 
que ele conduza esta sessão, porque ele é o proponente.

Então, vou ficar aqui, vou prestigiar, mas faço questão de 
que o Thiago faça realmente a condução desta sessão solene 
tão importante aqui nesta Casa no dia de hoje.

Muito obrigado a todos.
Fiquem com Deus. (Palmas.)
* * *
- Assume a Presidência o Sr. Thiago Auricchio.
* * *
O SR. PRESIDENTE - THIAGO AURICCHIO - PL - Bom dia 

a todos, bom dia a todas as presentes. Quero inicialmente 
cumprimentar o nosso líder maior aqui dentro da Assembleia, o 
meu amigo André do Prado. Você, André, apesar de ter colocado 
aqui que não teve oportunidade de ter estudado em uma gran-
de universidade, isso não significa... Acho que, apesar do seu 
trabalho e da sua carreira... Eu tenho a certeza de que isso não 
mudou nada na sua trajetória.

Você é um cara extremamente competente e totalmente 
merecedor de estar ocupando o cargo que você ocupa. Então, é 
uma alegria muito grande ter você aqui como o nosso grande líder.

Quero deixar um abraço muito especial a todos os amigos 
aqui, mackenzistas, em nome do deputado Lucas Bove, que 
desde o primeiro momento, quando eu fiz a propositura desta 
sessão solene homenageando os 70 anos da Faculdade de 
Direito do Mackenzie, me procurou.

Ele falou: “Poxa, deixe-me participar com você”. E eu 
com a plena amizade que a gente tem, pelo carinho que ele 
tem com essa faculdade, eu não poderia deixar que ele não 
participasse aqui como coautor, também é um importante nessa 
participação desta sessão solene.

Eu quero cumprimentar aqui todos os alunos e todas as 
mulheres, em nome da nossa amiga aqui também, estudante 
de direito, a futura Dra. Clarissa. Eu tinha certeza, André, de que 
ela estaria aqui hoje para prestigiar esta sessão tão importante. 
Deixar um abraço para quem hoje conduz os trabalhos da 
Faculdade de Direito da Mackenzie, o Dr. Gianpaolo Smanio.

Quero cumprimentar o Dr. Nuncio Theophilo, desembarga-
dor, representando o Dr. Ricardo Anafe, mas também ex-diretor 
da Faculdade do Mackenzie. A Dra. Ana Cláudia Silva Scal-
quette, presidente da Comissão de Estágios e Exames da OAB 
de São Paulo. O Dr. Felipe Chiarello, professor já aqui também 
citado, pró-reitor de pesquisas na Universidade do Mackenzie.

Quero cumprimentar o reverendo José Carlos Piacente 
Júnior, neste ato aqui representando o chanceler da Universi-
dade do Mackenzie. O Dr. José Paulo Fernandes Júnior, diretor 
de educação no Instituto Mackenzie. A Dra. Renata da Rocha, 
coordenadora da Faculdade de Direito.

O Dr. Ricardo Waldman, docente da Faculdade de Direito. 
A Dra. Lorena Ricci - futura doutora - representando o Centro 
Acadêmico da Faculdade de Direito. A Sra. Cecília de Arruda, 
representando a vereadora da Capital, Edir Sales. O professor 
Dr. Edmundo Emerson de Medeiros, coordenador adjunto do 
curso de direito do Mackenzie.

A Ana Luiza Nogueira de França, assistente legislativa e 
administrativa da Secretaria Parlamentar, que sempre nos rece-
be aqui com tanto carinho. E André, presidente André, eu não 
poderia deixar aqui de cumprimentar o Dr. André Norberto, que 
é um mackenzista... acho que é um mackenzista raiz, não é?

Desde a Escola Mackenzie, depois na Universidade, no 
mestrado, no doutorado. Foi o André - e o Dr. Gianpaolo - que 
trouxe ao nosso gabinete... ele, que trabalha comigo já há 
quase cinco anos, é o coração jurídico do nosso gabinete e ele 
que trouxe aqui a ideia desta justa homenagem ao trabalho...

O SR. ANDRÉ DO PRADO - PL - Thiago, convide ele para se 
sentar com a gente aqui.

O SR. PRESIDENTE - THIAGO AURICCHIO - PL - André, 
depois se tiver a oportunidade de se juntar aqui a nós, vai ser 
uma grande honra. (Palmas.)

Acho que grande... o André em toda a turma que eu escuto, 
assim como a futura Dra. Clarissa colocou, sempre paraninfo, 
sempre homenageado nas formaturas do Mackenzie. Então, 
nada mais justo do que ele estar aqui conosco.

Olhe, pessoal, muito brevemente, eu quando fui visitar o 
Dr. Smanio para falar desta sessão solene, eu desde o princípio 
disse que eu não era mackenzista, mas eu tenho, apesar disso, 
uma grande admiração pela Universidade Mackenzie, principal-
mente pela Faculdade de Direito.

Eu sou advogado e até... eu não... a Dra. Clarissa estava 
comentando antes de a gente comentar sobre a sessão, e eu 
não consegui terminar a história sobre a qual eu iria falar, 
Clarissa.

Eu também... eu não sou mackenzista, muito por causa 
da chuva de São Paulo. No dia que eu iria prestar o vestibular 
de direito da Universidade Mackenzie, caiu uma chuva em São 
Paulo e parou a cidade.

Infelizmente, eu perdi o vestibular e já tinha sido aprovado 
na FMU, então, fui fazer direito na FMU para não perder um 
semestre, não fazer cursinho, mas fica aqui a minha grande 
admiração por essa universidade.

Espero, Dr. Smanio, assim como o Lucas Bove tem feito 
agora um mestrado, assim como a Dra. Clarissa vai fazer, espero 
que futuramente... eu já estou fazendo um mestrado no IDP 
em Brasília, mas quem sabe o doutorado, estimulado aí pelo 
Dr. André, eu não consiga concluir e ter a honra de fazê-lo na 
Universidade Mackenzie.

Até citando o mestrado e o doutorado, Lucas, eu acho que 
é até um dos ensinamentos que o Dr. André sempre me passa, 
meu pai me fala muito isso, e se a gente puder deixar um ensi-
namento para os alunos aqui é o de que, presidente André, a 
gente nunca para de estudar, principalmente no direito, não é?

Porque o direito, nos dias de hoje, a cada dia muda, a cada 
dia tem uma nova decisão, e se a gente, através desse mundo 
moderno em que a gente vive, não tiver a oportunidade de 

O professor Dr. Felipe Chiarello, pró-reitor de pesquisa da 
Universidade Presbiteriana Mackenzie. (Palmas.) O professor Dr. 
Gianpaolo Poggio Smanio, diretor da Faculdade de Direito da 
Universidade Presbiteriana Mackenzie. (Palmas.) A professora 
Dra. Ana Cláudia Scalquette, representando a presidente da 
OAB de São Paulo, a Sra. Patrícia Vanzolini. (Palmas.)

Também convidamos para que componha a nossa extensão 
o reverendo José Carlos Piacente Júnior, neste ato represen-
tando o chanceler da Universidade Presbiteriana Mackenzie. 
(Palmas.) O Dr. José Paulo Fernandes Júnior, diretor de educação 
do Instituto Presbiteriano Mackenzie. (Palmas.)

O Dr. Eduardo Tambellini, neste ato representando a Igreja 
Presbiteriana do Brasil. (Palmas.) A professora Dra. Renata da 
Rocha, coordenadora da Faculdade de Direito. (Palmas.)

O professor Dr. Ricardo Libel Waldman, docente da Facul-
dade de Direito da Universidade Presbiteriana Mackenzie e 
palestrante no evento de hoje. (Palmas.) Clarissa Johara do 
Prado, discente representante da turma dos formandos de 2023 
da Faculdade de Direito. (Palmas.) Lorena Ricci, representando o 
Centro Acadêmico da Faculdade de Direito. (Palmas.)

Neste momento, passo a palavra ao presidente desta Casa 
de Leis, o deputado André do Prado.

O SR. PRESIDENTE - ANDRÉ DO PRADO - PL - Bom dia a 
todos. Bom dia?

TODOS - Bom dia.
O SR. PRESIDENTE - ANDRÉ DO PRADO - PL - Um belo dia. 

Sob a proteção de Deus, iniciamos os nossos trabalhos nos 
termos regimentais.

Esta Presidência dispensa a leitura da Ata da sessão ante-
rior. Sras. e Srs. Deputados, minhas senhoras e meus senhores, 
esta sessão solene foi convocada por mim, o presidente desta 
Casa de Leis, atendendo à solicitação do deputado estadual 
Thiago Auricchio, bem como do deputado Lucas Bove, com a 
finalidade de homenagear os 70 anos da Faculdade de Direito 
da Universidade Presbiteriana Mackenzie.

Então neste momento convido a todos os presentes, em 
posição de respeito, a ouvirmos o nosso Hino Nacional Brasilei-
ro, executado pela banda do corpo musical da Polícia Militar do 
Estado de São Paulo, sob a regência do nosso maestro.

* * *
- É executado o Hino Nacional Brasileiro.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - JOÃO HENRIQUE - Agra-

decemos à banda do corpo musical da Polícia Militar do Estado 
de São Paulo, sob a regência do maestro 1° sargento da Polícia 
Militar, Jesiel da Fonte Ramos, pela execução do Hino Nacional 
Brasileiro, e solicitamos à banda uma salva de palmas. (Palmas.)

Antes de darmos continuidade, temos aqui um recado aos 
alunos e alunas do Mackenzie presentes nesta solenidade. A 
presença de vocês será computada ao final desta sessão, basta 
procurar a colabora Alessandra na saída do evento. Cadê a 
Alessandra? Está aqui? Está lá, levante-se aí, Alessandra. Muito 
bem, vocês procurem por ela então ao final.

Registramos e agradecemos a presença das seguintes 
personalidades: alunos e alunas da Faculdade de Direito da 
Universidade Presbiteriana Mackenzie, a professora Dra. Moni-
ca Herman Salem Caggiano, o professor Dr. Roque Theophilo 
Júnior, o professor Dr. Adalberto Camargo Aranha Filho.

Com a palavra o deputado André do Prado, o presidente da 
Assembleia Legislativa de São Paulo, novamente.

O SR. PRESIDENTE - ANDRÉ DO PRADO - PL - Bom dia a 
todos mais uma vez. Sejam todos bem-vindos a esta Casa de 
Leis, a Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo, este que 
é o maior Parlamento da América Latina.

Por isso, é uma honra muito grande hoje estar recebendo 
aqui, nesta sessão solene, a todos para comemorarmos os 70 
anos da nossa Faculdade de Direito da Universidade Mackenzie.

Esta sessão solene foi proposta pelo nosso deputado Thia-
go Auricchio, que tem como coautor o deputado Lucas Bove, 
para fazer esta comemoração e estas homenagens.

Eu, como presidente desta Casa, também não poderia 
deixar de estar aqui nesta manhã, rendendo também a nossa 
gratidão, rendendo as nossas homenagens, a homenagem do 
Estado de São Paulo, a essa universidade centenária, a esse 
curso de direito que completa 70 anos.

Todos nós, do estado de São Paulo, do País, temos uma 
gratidão enorme por tudo o que o Mackenzie faz em prol da 
nossa sociedade, formando profissionais da mais alta qualidade, 
preparando-os para o mercado de trabalho, fazendo com que 
isso realmente possa, em cada área de formação dessa universi-
dade, preparar pessoas para um mundo melhor.

Eu não tive essa oportunidade como vocês alunos e ex-
-alunos, que estão tendo esse privilégio de estar em uma 
universidade como o Mackenzie. E eu posso entender um pouco 
da felicidade, do orgulho, que vocês, mackenzistas, têm de estar 
dentro dessa universidade.

Digo isso porque minha esposa - Clarissa, que está aqui 
-, está no último semestre da Faculdade de Direito também 
do Mackenzie, sua segunda formação, fez a primeira como 
jornalista, formou-se como jornalista, uma excelente jornalista, 
preparada, e hoje terminando a Faculdade de Direito também. 
Tenho a certeza de que será uma excelente advogada.

Por isso, eu pedi a ela para expressar um pouco desse 
sentimento que é ser um mackenzista. Por isso, eu gostaria 
de ler - o que eu vou ler agora não são minhas palavras, são 
palavras dela - e dizer que estou muito feliz por esta honrosa 
oportunidade de homenagear hoje os 70 anos da Faculdade de 
Direito da Universidade Presbiteriana Mackenzie.

Isso porque tenho uma situação de proximidade com tudo 
o que essa universidade representa na vida de tantos estudan-
tes, com a qual tenho a honra de dividir as responsabilidades 
da vida acadêmica ao lado da minha esposa Clarissa, que é, 
como ela disse, mackenzista por duas vezes: em sua primeira 
graduação como jornalista e agora, após cinco anos, formando-
-se em direito neste ano:

“Ao longo dessa trajetória, fui testemunha do sentimento 
de carinho e gratidão, por ser uma filha do Mackenzie e por 
sempre partilhar que a Faculdade de Direito vem construindo 
um dos mais importantes cursos de direito do Brasil, com 
alunos egressos que se destacam mais a cada dia no mercado 
jurídico e profissional.

É uma honra, é um privilégio presidir esta casa. Assim 
como é uma honra e um privilégio estar neste microfone hoje 
com o espírito mackenzista, para celebrar o reconhecimento e o 
agradecimento àqueles que se dedicam a defender a cidadania 
há 70 anos; que são fonte de inspiração e referência no campo 
jurídico, levando a transformação social; e para todos nós, 
representantes do povo paulista.

Meus parabéns ao exitoso trabalho de todo o corpo da 
Faculdade de Direito da Universidade Presbiteriana Mackenzie, 
que é motivo de relevante reconhecimento público pela trajetó-
ria de seus integrantes.

Esta homenagem mostra a tradição e o legado construído. 
Só conseguimos ver a grandeza de uma instituição quando 
enxergamos esses aspectos no que ela construiu.” Como minha 
esposa diz: “Para sempre Mackenzista”. (Palmas.)

E por isso quero citar alguns nomes aqui, porque uma 
universidade como o Mackenzie só tem esse potencial enorme, 
essa qualidade, todo esse legado, porque quem as dirige real-
mente tem competência, tem capacidade para sim fazer, quem 
já fez e quem está fazendo.

Por isso, quero comentar o nosso Dr. Nuncio Theophilo, 
do Tribunal de Justiça do Estado de São Paulo, ex-diretor da 
Faculdade de Direito do Mackenzie, de 2005 a 2013. O nosso 
professor Felipe Chiarello, que é o nosso pró-reitor de pesquisas 
na Universidade Presbiteriana do Mackenzie.

Deputados Carlos Cezar, Thiago Auricchio, Luiz Claudio Mar-
colino, Dr. Eduardo Nóbrega (membros efetivos). Ausente, por 
motivo justificado, o Senhor Deputado Luiz Fernando T. Ferreira. 
Ausente a Senhora Deputada Monica Seixas do Movimento 
Pretas. Ao longo da reunião, também estiveram presentes os 
Deputados Bruno Zambelli, Guilherme Cortez, Sebastião Santos 
e Oseias de Madureira. Havendo número regimental, o Senhor 
Presidente declarou aberta a reunião. Dispensada da leitura, a 
ata da reunião anterior foi aprovada. Passou-se à apreciação da 
ordem do dia. Item 1 - Requerimento nº 2685/2023 de autoria 
da Deputada Marina Helou: Requer que seja oficiado o Presi-
dente da ENEL para que esclareça quais são as iniciativas da 
companhia relacionadas a um Plano de Ação Climática no Esta-
do de São Paulo. Além disso, solicita informar sobre os desafios 
que a empresa tem enfrentado nesse processo e as estratégias 
adotadas para promover a transição para uma economia de 
baixo carbono. Em votação, foi aprovado o requerimento. 
Seguiu-se então para a oitiva dos convidados, Sr. Nicola Cotug-
no – Diretor Presidente da ENEL Brasil e Sra. Marcia Massotti 
de Carvalho – Diretora de Sustentabilidade da ENEL do Brasil. O 
Senhor Presidente fez breve apresentação sobre o currículo dos 
convidados, e convidou-os para tomar assento à Mesa dos tra-
balhos. O Deputado Thiago Auricchio agradeceu a presença dos 
convidados e concedeu-lhes a palavra para que fizessem sua 
explanação inicial. Os convidados, utilizando-se de slides, abor-
daram, dentre outros tópicos, uma explanação sobre a estrutura 
da ENEL no Brasil. Finalizada a explanação, fizeram uso da 
palavra para considerações e questionamentos o Sr. Deputado 
Carlos Cezar, a Sra. Deputada Carla Morando, o Sr. Deputado 
Guilherme Cortez, a Sra. Deputada Monica Seixas do Movi-
mento Pretas, os Senhores Deputados Dr. Eduardo Nóbrega, 
Luiz Claudio Marcolino, Oseias de Madureira, Simão Pedro, Gil 
Diniz, Sebastião Santos e Thiago Auricchio. Os questionamentos 
foram seguidos pelos esclarecimentos dos convidados. Nada 
mais havendo a tratar, o Senhor Presidente deu por encerrada 
a reunião, que foi gravada pela Divisão de Painel e Audiofonia 
e a correspondente transcrição, tão logo seja concluída, fará 
parte desta ata que eu, Danyelle dos Santos Lucchese, Analista 
Legislativa, lavrei e assino após sua Excelência. Aprovada em 
reunião de 21/11/2023.

Deputado Thiago Auricchio
Presidente
Danyelle dos Santos Lucchese
Secretária

 Debates
 20 DE OUTUBRO DE 2023
41ª SESSÃO SOLENE PARA CELEBRAÇÃO 
DOS 70 ANOS DA FACULDADE 
DE DIREITO DA UNIVERSIDADE 
PRESBITERIANA MACKENZIE

Presidência: ANDRÉ DO PRADO, THIAGO AURICCHIO e 
LUCAS BOVE

RESUMO

1 - PRESIDENTE ANDRÉ DO PRADO
Abre a sessão. Informa que convocou a presente sessão 
solene, em "Celebração dos 70 anos da Faculdade de Direito 
da Universidade Presbiteriana Mackenzie", por solicitação 
dos deputados Thiago Auricchio e Lucas Bove. Convida o 
público a ouvir, de pé, o "Hino Nacional Brasileiro".
2 - JOÃO HENRIQUE
Mestre de cerimônias, nomeia autoridades presentes.
3 - PRESIDENTE ANDRÉ DO PRADO
Ressalta a justeza desta homenagem ao curso de Direito 
da Universidade Presbiteriana Mackenzie. Considera que 
a entidade tem um papel importante na formação da 
sociedade paulista. Lê mensagem de sua esposa, que se 
formou na instituição.
4 - THIAGO AURICCHIO
Assume a Presidência. Expressa sua admiração pela 
Faculdade de Direito da Universidade Presbiteriana 
Mackenzie. Enfatiza a importância de nunca parar de 
estudar. Parabeniza a Faculdade de Direito por seus 70 
anos de existência.
5 - LUCAS BOVE
Deputado estadual, faz pronunciamento.
6 - JOSÉ CARLOS PIACENTE JÚNIOR
Representante do chanceler da Universidade Presbiteriana 
Mackenzie, faz pronunciamento.
7 - JOSÉ PAULO FERNANDES JÚNIOR
Diretor de Educação do Instituto Presbiteriano Mackenzie, 
faz pronunciamento.
8 - FELIPE CHIARELLO
Pró-reitor de Pesquisa da Universidade Presbiteriana 
Mackenzie, faz pronunciamento.
9 - ANA CLÁUDIA SCALQUETTE
Representante da presidente da OAB-SP, Patrícia Vanzolini, 
faz pronunciamento.
10 - NUNCIO THEOPHILO NETO
Desembargador do Tribunal de Justiça do Estado de São 
Paulo, faz pronunciamento.
11 - GIANPAOLO POGGIO SMANIO
Diretor da Faculdade de Direito da Universidade Presbiteriana 
Mackenzie, faz pronunciamento.
12 - JOÃO HENRIQUE
Mestre de cerimônias, anuncia a entrega de homenagens 
a Felipe Chiarello e Nuncio Theophilo Neto, ambos 
ex-diretores da Faculdade de Direito da Universidade 
Presbiteriana Mackenzie; a Roque Theophilo Júnior, decano 
da mesma faculdade; e a Gianpaolo Poggio Smanio, seu 
atual diretor.
13 - RICARDO LIBEL WALDMAN
Docente da Faculdade de Direito da Universidade Presbiteriana 
Mackenzie, faz pronunciamento.
14 - PRESIDENTE THIAGO AURICCHIO
Faz agradecimentos gerais.
15 - LUCAS BOVE
Assume a Presidência. Faz agradecimentos gerais. Encerra 
a sessão.
* * *
- Abre a sessão o Sr. André do Prado.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - JOÃO HENRIQUE - Senho-

ras e senhores, bom dia. Sejam todos bem-vindos à Assembleia 
Legislativa do Estado de São Paulo.

Esta sessão solene tem a finalidade de homenagear os 70 
anos da Faculdade de Direito da Universidade Presbiteriana 
Mackenzie. Comunicamos aos presentes que esta sessão solene 
está sendo transmitida ao vivo pela TV Alesp e pelo Canal Alesp 
no YouTube.

Convido para que componham a Mesa Diretora desta 
sessão solene o Exmo. Sr. Deputado Estadual André do Prado, 
presidente da Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo. 
(Palmas.) O Exmo. Sr. Deputado Estadual Thiago Auricchio, pro-
ponente desta solenidade. (Palmas.)

O Exmo. Sr. Deputado Estadual Lucas Bove, coproponente 
desta solenidade. (Palmas.) O Exmo. Sr. Dr. Nuncio Theophilo 
Neto, desembargador do Tribunal de Justiça de São Paulo. 
(Palmas.)

para responder e explicar sobre a reclamação de consumidores 
sobre demora em atendimentos no pronto-socorro/ambula-
torial, demoras em liberações de guias para procedimento 
médico, tratamentos, bem como demoras em marcações de 
consultas e acesso medicações ou negativa injusta tanto de 
tratamentos quanto de acesso à medicação;

Item 63 - Requerimento nº 2767, de 2023, de autoria do 
Deputado Jorge Wilson Xerife do Consumidor, convidando o 
Presidente/Diretor Geral da empresa GOCARE SAÚDE-CIA DE 
SAÚDE, para responder e explicar sobre a reclamação de con-
sumidores sobre demora em atendimentos no pronto-socorro/
ambulatorial, demoras em liberações de guias para procedi-
mento médico, tratamentos, bem como demoras em marcações 
de consultas e acesso medicações ou negativa injusta tanto de 
tratamentos quanto de acesso à medicação;

Item 64 - Requerimento nº 2768, de 2023, de autoria do 
Deputado Jorge Wilson Xerife do Consumidor, convidando 
o Presidente/Diretor Geral da empresa MEDTOUR ADMINIS-
TRADORA DE BENEFÍCIOS E EMPREENDIMENTOS LTDA, para 
responder e explicar sobre a reclamação de consumidores sobre 
demora em atendimentos no pronto-socorro/ambulatorial, 
demoras em liberações de guias para procedimento médico, 
tratamentos, bem como demoras em marcações de consultas 
e acesso medicações ou negativa injusta tanto de tratamentos 
quanto de acesso à medicação;

Item 65 - Requerimento nº 2769, de 2023, de autoria do 
Deputado Jorge Wilson Xerife do Consumidor, convidando o 
Presidente/Diretor Geral da empresa LEADER ASSISTÊNCIA 
MEDICA E HOSPITALAR LTDA, para responder e explicar sobre 
a reclamação de consumidores sobre demora em atendimen-
tos no pronto-socorro/ambulatorial, demoras em liberações 
de guias para procedimento médico, tratamentos, bem como 
demoras em marcações de consultas e acesso medicações 
ou negativa injusta tanto de tratamentos quanto de acesso à 
medicação;

Item 66 - Requerimento nº 2770, de 2023, de autoria do 
Deputado Jorge Wilson Xerife do Consumidor, convidando o 
Presidente/Diretor Geral da empresa UNIMED DE GUARULHOS-
-COOPERATIVA DE TRABALHO MÉDICO, para responder e 
explicar sobre a reclamação de consumidores sobre demora 
em atendimentos no pronto-socorro/ambulatorial, demoras em 
liberações de guias para procedimento médico, tratamentos, 
bem como demoras em marcações de consultas e acesso 
medicações ou negativa injusta tanto de tratamentos quanto de 
acesso à medicação;

Item 67 - Requerimento nº 2772, de 2023, de autoria do 
Deputado Jorge Wilson Xerife do Consumidor, convidando o 
Presidente/Diretor Geral da empresa GOLDEN CROSS - VISION 
MED ASSISTÊNCIA MÉDICA LTDA, para responder e explicar 
sobre a reclamação de consumidores sobre demora em atendi-
mentos no pronto-socorro/ambulatorial, demoras em liberações 
de guias para procedimento médico, tratamentos, bem como 
demoras em marcações de consultas e acesso medicações 
ou negativa injusta tanto de tratamentos quanto de acesso à 
medicação;

PARA CIÊNCIA:
Item 68 - E-mail de cidadão com denúncia e reclamação 

sobre os serviços da Companhia Piratininga de Força e Luz 
(CPFL);

Item 69 - Ofício da TIM BRASIL S.A. que responde aos 
Requerimentos n.º 787 e 856, de autoria do Deputado Paulo 
Fiorilo e do Deputado Dr. Jorge do Carmo, respectivamente, 
quanto a esclarecimentos de reclamações no PROCON-SP e 
Ausência de Sinal no Subdistrito de São Mateus/ SP;

Item 70 - E-mail de cidadão com questionamento quanto à 
obrigação de a empresa GEELY MOTORS DO BRASIL LTDA, atual 
detentora da LIFAN DO BRASIL AUTOMOTORES LTDA, prestar 
assistência aos consumidores que possuem carros da antiga 
montadora.

 COMISSÃO DE EDUCAÇÃO E CULTURA
COMUNICADO
COMUNICO às Senhoras Deputadas, aos Senhores Depu-

tados, à sociedade civil, aos núcleos e às instituições culturais 
com atuação no Estado de São Paulo que, até às 20h do dia 
30/11/2023 (horário oficial de Brasília), ficará prorrogado o 
prazo para as indicações das personalidades físicas ou jurídicas 
que se destacaram na sociedade em razão de sua contribuição 
com a música dita caipira de raiz e qualquer outra forma de 
arte genuinamente popular que a complemente, no Estado de 
São Paulo, para a 7ª Edição do “Prêmio Inezita Barroso”, insti-
tuído pela Resolução nº 910/2016, regulamentada pelo Ato da 
Mesa nº 42/2016.

As indicações deverão ser por escrito e enviadas para a 
Secretaria da Comissão de Educação e Cultura da Assembleia 
Legislativa do Estado de São Paulo, exclusivamente pela inter-
net, no e-mail cec@al.sp.gov.br acompanhadas de um breve 
histórico (máximo 3 laudas) de cada indicado.

O prêmio, consistente na entrega de uma estatueta con-
feccionada em metal de cor ouro velho, com base retangular 
sobre a qual ergue-se um busto esculpido representando a 
Patronesse, Sra. Inezita Barroso, acompanhada de um diploma, 
será concedido pelo Presidente da Assembleia Legislativa, 
mediante proposta da Comissão de Educação e Cultura, que 
definirá, no máximo, 20 (vinte) indicados a serem contemplados 
em cada edição.

A entrega do prêmio está prevista para ocorrer em ceri-
mônia solene, pré-agendada para o dia 1º/03/2024, às 10h, 
expressamente convocada para esse fim.

Deputada Professora Bebel
Presidente da Comissão de Educação e Cultura

 ATAS

 CPI - ENEL
ATA DA DÉCIMA SEGUNDA REUNIÃO DA COMISSÃO 

PARLAMENTAR DE INQUÉRITO CONSTITUÍDA COM A FINA-
LIDADE DE "APURAR POSSÍVEIS IRREGULARIDADES E 
PRÁTICAS ABUSIVAS COMETIDAS PELA ENEL DISTRIBUI-
ÇÃO SÃO PAULO NA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE FOR-
NECIMENTO DE ENERGIA ELÉTRICA NA REGIÃO METRO-
POLITANA DE SÃO PAULO, INVESTIGANDO EM ESPECIAL, 
NO PERÍODO DE 2018 ATÉ 2023, AS QUEDAS DE ENERGIA, 
A COBRANÇA DE VALORES, A ATUAÇÃO OPERACIONAL, O 
SUPORTE AOS CONSUMIDORES E PREFEITURAS, A EXECU-
ÇÃO DA TARIFA SOCIAL, OS CONTRATOS ASSINADOS, A 
EXECUÇÃO DOS INVESTIMENTOS E DAS OBRAS PREVIS-
TAS, BEM COMO O ESTADO DE CONSERVAÇÃO DA REDE 
DE INFRAESTRUTURA E DE DISTRIBUIÇÃO ENERGÉTICA".

Aos dezesseis dias do mês de novembro de dois mil e vinte 
e três, às nove horas e trinta minutos, no Plenário José Bonifá-
cio da Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo, realizou-
-se a Décima Segunda Reunião da Comissão Parlamentar de 
Inquérito criada pelo Ato nº 99/2023, do Presidente da Assem-
bleia, mediante Requerimento nº 296/2023, com a finalidade de 
"apurar possíveis irregularidades e práticas abusivas cometidas 
pela ENEL DISTRIBUIÇÃO SÃO PAULO na prestação de serviços 
de fornecimento de energia elétrica na região metropolitana 
de São Paulo, investigando em especial, no período de 2018 
até 2023, as quedas de energia, a cobrança de valores, a atu-
ação operacional, o suporte aos consumidores e prefeituras, a 
execução da tarifa social, os contratos assinados, a execução 
dos investimentos e das obras previstas, bem como o estado 
de conservação da rede de infraestrutura e de distribuição 
energética"., sob presidência do Deputado Thiago Auricchio. 
Presentes a Senhora Deputada Carla Morando e os Senhores 


